

## 幼年消防パレード



11月の火災予防週間の一環として市内の幼稚園や保育園などで「幼年消防パレード」が実施されました。

当日は、父兄等が見守る中、子供たちは拍子木を敲いたり、消防車の山車を引き回したりで地域の人々へ火災予防を呼びかけました。

子供達の警備についての消防団員は、「例年の行事だが、子供達の大きな掛け声での呼び掛けは、地元住民にとって大変微笑ましくまた、火災予防の呼びかけとしての効果は大きいのでは。」と語っていました。



## 特別点検

平成21年11月28日に、平成21年度狭山市消防団特別点検が柏原運動公園で行われました。

この点検は、消防団の人員・礼式・操法などを、点検者である仲川市長が点検し、消防活動に万全を期するために実施されます。

点検当日は天候にも恵まれ、服装点検から一斉放水まで日頃の訓練の成果を披露しました。



特別点検 徒歩分列行進

## 出初式



出初式 車両分列行進

部の演奏をはさんで、埼玉県防災航空隊による中高層建物からの救出訓練、消防団・自主防災組織15台による一斉放水訓練などが行われました。また、七夕まつりで好評だった子供用防火服を使った写真撮影コーナー(写真右)なども設け、家族連れが楽しめるイベントとなりました。毎年出初式を見に来ているという男性のお話を聞くと「今年は例年になく人手が多かった。イベント的にも老若男女問わず楽しめるイベントが増えたようだ。」と大変好評でした。



出初式 消防フェア会場にて

